

1	Referate	1	Reviews
1	Kurzreferate	1	Short Reviews
49	Aktuelles	49	News
48, 52	Aus der Literatur	48, 52	From the Literature
54	Termine	54	Memo Books
<hr/>			
13	<b>Übersicht</b>	13	<b>Review</b>
13	Sekundärprävention von Rückenschmerzen bei Pflegekräften: Übersichtsartikel zur Effektivität von Interventionen und Programmen <i>H. Limm, T. Wessels, B. Rackwitz, J. John, R. Freumuth, K. von Garnier, T. Ewert, G. Stucki</i>	13	Secondary Prevention of Back Pain Among Nurses: A Literature Review on Effectiveness of Interventions and Programs <i>H. Limm, T. Wessels, B. Rackwitz, J. John, R. Freumuth, K. von Garnier, T. Ewert, G. Stucki</i>
20	<b>Wissenschaft und Forschung</b>	20	<b>Science and Research</b>
20	Bedeutung des intravaginalen Oberflächen-EMG der Beckenbodenmuskulatur in der Diagnostik und Therapie der weiblichen Stress- und Drangharninkontinenz <i>S. Jahr, A. Gauruder-Burmester, R. Tunn, A. Reißhauer</i>	20	Role of Pelvic Floor Intravaginal Surface EMG in the Diagnosis and Therapy of Female Urinary Incontinence <i>S. Jahr, A. Gauruder-Burmester, R. Tunn, A. Reißhauer</i>
27	Einfluss von Schwefelwasser auf Hautkulturen und die damit verbundenen Auswirkungen auf die Migration sowie Produktion von TNF- $\alpha$ durch die Langerhans-Zellen <i>M. Mustak, J. Neumüller</i>	27	Influence of Sulphur Water on Skin Explants and Associated Effects on the Migration and the Production of TNF- $\alpha$ by Langerhans Cells <i>M. Mustak, J. Neumüller</i>
32	Wirksamkeit einer flexiblen Rumpforthese bei Osteoporosepatienten <i>M. Fink, P. Hellwing, A. Gehrke, Chr. Gutenbrunner</i>	32	Efficacy of a Flexible Orthotic Device in Osteoporosis Patients <i>M. Fink, P. Hellwing, A. Gehrke, Chr. Gutenbrunner</i>
39	<b>Weiter- und Fortbildung</b>	39	<b>Postgraduate Education</b>
39	Psychotherapie und Massage als Zugangswege zum Patienten bei Georg Groddeck <i>S. Häfner</i>	39	Georg Groddeck's Approach to Patients by Psychotherapy and Massage <i>S. Häfner</i>
44	<b>Aus der Praxis</b>	44	<b>Report from Practice</b>
44	Einfluss der milden Hyperthermie auf die Blutspiegel von Kortisol und Lymphozytensubpopulationen bei Patienten mit ankylosierender Spondylitis und Gesunden <i>U. Lange, G. Thielen, G. Neeck, K. L. Schmidt</i>	44	Effects of Whole Body Hyperthermia on Plasma Cortisol, Total Lymphocytes and -Subpopulation in Patients with Ankylosing Spondylitis and Healthy Controls <i>U. Lange, G. Thielen, G. Neeck, K. L. Schmidt</i>